
 

 

東金市教育委員会会議録 

平成２９年９月（定例会） 

 

１．日  時  平成２９年９月２０日（水） 午後１時３０分開会  

２．場  所  東金市役所 ４０１会議室 

３．招 集 者  東金市教育委員会 教育長 飯田 秀一 

４．議  題  議決事項 

         第１号議案 平成３０年度東金市立幼稚園の園児募集について 

          

        報告事項 

         １．専決処分した後援申請について 

         ２．諸報告 

               

５．出席委員  教育長         飯田 秀一 

教育長職務代理者    川嶋 美佐子 

委 員         小高 きみ江 

委 員         戸田 俊雄 

委 員          光孝 

 

６．出席職員 

教育部長       鈴木 幸一   教育総務課長       醍醐 義幸 

学校教育課長     澤畑 俊哉   生涯学習課長       栗原 伸治 

スポーツ振興課長   佐久間英郎   中央公民館長       小川 孝司 

東金図書館長     遠藤賢一郎   教育総務課副課長     飯塚 好男 

  教育総務課庶務係長  小倉 功照   教育総務課庶務係主査補  横山 修平 

 

◎開 会 

午後１時３０分、飯田教育長より開会が宣告された。 

 

◎日程第１ 会議録署名委員の指名 

飯田教育長より戸田委員を指名した。 

 

◎日程第２ 前回の会議報告 

飯田教育長より平成２９年８月２３日開催の東金市教育委員会定例会の会議録につい

て意見を求めた。 

 



 

 

  全員異議なし 

 

◎日程第３ 議件 

○第１号議案 平成３０年度東金市立幼稚園の園児募集について 

飯田教育長より平成３０年度東金市立幼稚園の園児募集について事務局に説明を求め

た。 

学校教育課長より平成３０年度東金市立幼稚園の園児募集について説明した。 

 

＜説明概要＞ 

 ・広報とうがね１０月１日号と１１月１日号および市のホームページにて周知する。 

・願書の配付場所：学校教育課と各幼稚園 願書の受付場所：第１希望の幼稚園 

・募集の方針 ①定員の枠内であれば受け入れる。 

②抽選しなければならない場合は兄弟姉妹を優先して受け入れる。 

 

全員一致で原案どおり可決した。 

 

◎日程第４ 報告  

 ○１．専決処分した後援申請について 

 教育総務課長    専決処分した後援申請２件について資料に沿って説明した。 

           

 ○２．諸報告 

⑴飯田教育長    教育長行事予定（９月・１０月）について資料に沿って説明し

た。 

・９月議会の総括、学力評価の分析、校長会による要望事項、城西国

際大学秋季入学式、東上総教育事務所所長訪問等についての概要を

説明した。 

 

⑵教育部長     ９月議会における一般質問（教育委員会関係）の概要について資

料に沿って説明した。 

          

⑶学校教育課長   学校教育課関係行事予定（９月・１０月）について資料に沿って

説明した。 

          平成２９年度児童・生徒・園児数について資料に沿って説明し

た。 

         ・９月１日現在の状況を今年５月１日の学校基本調査時と比べてみ

ると学級数については変動がなく、児童・生徒・園児数については



 

 

小学校で５名増、中学校で４名増、幼稚園で１名減であった。 

          

⑷生涯学習課長   生涯学習課行事計画（９月・１０月）について資料に沿って説明

した。 

         ・文化展・芸能発表会の実行委員会である文化振興実行委員会が本

日行われているが、今年の芸能発表会には千葉学芸高校のダンス部

と小学生の新体操の団体が参加予定となっている。また、文化展に

は東金高校美術部の新規参加が予定されている。 

・関東ブロック民俗芸能大会が宇都宮市文化会館で開催されるが、

千葉県の無形文化財として指定されている北之幸谷の獅子連が県の

代表として出場する。大会には１都５県の６代表が出場する。 

 

⑸スポーツ振興課長 スポーツ振興課行事計画（９月・１０月）について資料に沿って

説明した。 

          ・秋のスポーツ大会の予定、郡市民体育大会関連の行事、市民体育

祭についての概要を説明した。 

           ８月に開催されたスポーツ大会の結果について資料に沿って説明

した。 

・大会結果については広報とうがね９月１５日号に掲載した。 

 スポーツアンケート調査の概要と結果について資料に沿って説明

した。 

・今年度中の策定を予定しているスポーツ推進計画の参考とするた

めに実施したアンケート調査である。 

・アンケートの回収率は４２．４％であり、企画課の市民アンケー

トや他課のアンケートと比べると高い回収率となっている。 

・スポーツ推進計画については今後の教育委員会会議において途中

経過等を報告する。 

 

⑹中央公民館長   公民館行事計画（９月・１０月）について資料に沿って説明し

た。 

・好評であった絵手紙教室は全５回の日程を終了した。 

・東金地区婦人学級の作品展が１０月２７日から１１月６日まで中

央公民館で開催される。 

 

⑺東金図書館長   図書館行事計画（９月・１０月）について資料に沿って説明し

た。 



 

 

・８月の移動図書館については、夏休み期間であったため１回の運

行であった。夏休みが終了したため９月からは市内の小学校・幼稚

園・保育所へ週２回ないし３回運行する。 

・９月１日の防災の日に関連して９月１日から３０日まで防災に関

する本を展示している。 

・古くて廃棄の対象となった本を希望者へ配布するイベントである

本のリサイクルについては、整理券を毎回用意する必要があるほど

希望者が殺到する。次回は１０月２１日と２２日の２日間で２，０

００冊程度の本を配付する予定である。 

 

＜休憩：午後２時４０分～午後２時５０分＞ 

 

◎日程第５ その他  

○１．生徒指導上の事件・事故等について 

いじめも含めた友人トラブル、学校の対応、交通安全、不登校に関する事件・事故等

の最近の事例について学校教育課 花澤主査より説明した。 

                   

飯田教育長     ただいまの報告について質疑があればお願いしたい。 

戸田委員      先日、ある人からカウンセラーの資格を持っているので不登校の子

どもの役に立てないかとの相談を受けたが、この方が東金市でお手伝

いできることはあるか。 

花澤主査      スクールカウンセラーは県による配置になるので県に登録してもら

うことになると思う。子どもと親の相談員は市でお願いしているので

何かお手伝いしてもらえることがあるかもしれない。 

戸田委員      相談された方には花澤主査に問い合わせするように伝えてよいか。 

花澤主査      私宛に連絡をもらえれば、その方に説明する。 

      交通事故の件でお聞きしたい。自転車の関係で学校側が加害者にな

ったケースはあるか。 

花澤主査      自転車の事故は何件かあるが、いずれも被害者である。また、補償

問題になったケースはない。 

 

 ○２．平成３０年度の入学・入園式の日程について 

  平成３０年度の入学・入園式の日程について学校教育課長より説明した。 

   平成３０年４月 ９日（月） 中学校入学式 

        ４月１０日（火） 小学校入学式 

４月１１日（水） 幼稚園入園式 



 

 

 ○３．教育委員会事務に係る点検・評価報告書について 

  教育委員会事務に係る点検・評価報告書について教育総務課長より説明した。 

点検・評価報告書については事務局で内容を精査中のため、素案が整いしだい各教育

委員宅へお届けする。１０月の定例会後に有識者からご意見をもらい、１１月の定例会

で最終版を作成した後、１２月の議会へ提出する予定となっている。 

 

◎閉 会 

  午後３時１２分、飯田教育長より閉会が宣告された。 


